



■ CHICLANA

Una enfermera de '+ Vida' mide el azúcar a los diabéticos

La Asociación chilanera contará en su sede, todos los viernes en horario de mañana, con una medición gratuita del nivel de glucosa y la tensión arterial.

JESÚS M. ARAGÓN CHICLANA

■ La diabetes es una patología que en ocasiones causa numerosos quebraderos de cabeza a los pacientes que la sufren. No obstante, suele ser mucho más peligrosa si no se conoce que se padece, en tanto en cuánto son además muchas las personas que no se someten a las pruebas necesarias para su detección.

Desde este punto de vista, la Asociación de Diabéticos '+ Vida' ha puesto en marcha desde ayer un servicio de enfermería totalmente gratuito, que funcionará todos los viernes en horario de mañana, y en el que todos los chi-

claneros que lo deseen podrán tomarse la tensión arterial, medir su nivel de glucosa, y recibir algunas nociones de cómo tratar o prevenir la diabetes.

Este nuevo servicio se ofrece dentro del programa que la Asociación de Diabéticos local ha puesto en marcha, y que consiste fundamentalmente en ofrecer atención y sobre todo apoyo a los enfermos de azúcar, así como a los que en algún momento de su vida pudieran tener problemas al respecto.

Con el objetivo de mejorar su calidad de vida en el día a día, '+ Vida' ofrece toda clase de información de las distintas tipologías



INFORMACIÓN

Una enfermera mide la glucosa en sangre de un paciente en la sede.

que posee la enfermedad, así como de los cuidados y necesidades especiales que en materia de alimentación, práctica deportiva o hábitos deben llevarse.

La entidad está formada por

más de un centenar de pacientes diabéticos, que asociados a la causa, pretenden desde su nueva sede convertirse en un referente más para quienes sufren las consecuencias de esta enfermedad.

Dicha sede se encuentra en la calle Carmen Picazo, 14, y está abierta a todos aquellos que puedan necesitar ayuda en algún momento dado.

En la misma línea, la Asamblea General de la entidad celebrada el pasado día 25 de febrero, dio como resultado la elección de Luis Valverde Candón como presidente, que estará acompañado por Jerónimo Ramos como

GLUCOSA

Las mediciones serán de glucosa en sangre, así como de presión arterial

ASOCIACIÓN DE DIABÉTICOS

La entidad persigue la mejora de la calidad de vida para estos pacientes

vicepresidente, José Babean Delgado como Tesorero, María Isabel Verdugo Aragón como Secretaria y Jesús Romero Tizón, Eva Marín Sánchez, Eduardo López, Ángeles Amado, José Raimundo Cabeza de Vaca y Alfonso Ortega como vocales.

Las visitas de los ciudadanos para tomar su tensión arterial o medir el nivel de glucosa en sangre serán registradas en un boletín, del que también recibirán copia los propios pacientes, al objeto de mantener un control sobre las visitas y llevar a rajatabla el número de personas que acuden a la sede de la asociación.